



**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DECLARA:**

su pesar ante la reciente vandalización del Monumento erigido en homenaje a los Caídos y Veteranos de la Guerra de Malvinas, ubicado en la Plaza Mitre de la localidad de Pavón, departamento Constitución.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Gesta de Malvinas toca valores profundamente arraigados en nuestro sentir y en el ser nacional. A lo largo y ancho de nuestro país, calles, plazas y escuelas conmemoran la guerra de Malvinas o a los héroes de la misma, y seguramente se multiplicarán a medida que la distancia en el tiempo permita dimensionarla mejor.

Es que, al recordar la Gesta de Malvinas, más allá de la buena o mala evaluación como acción militar en cuanto a oportunidad y conducción de la batalla, levantamos bien alto nuestro sentimiento de recuperación del territorio insular austral y es también por ello, que recordamos la operación con el orgullo por nuestras tierras y la sangre y heroicidad de nuestros valientes combatientes.

En ese contexto calles, paseos y monumentos conmemoran la Gesta de Malvinas, tal el caso del erigido en la localidad de Pavón, localidad del Departamento Constitución, situada al norte de Empalme Villa Constitución, a 43 km de Rosario, con acceso a la Autopista Rosario-Buenos Aires, que el 30 de Septiembre de 1953, alcanzara la categoría de Comuna.

La estructura, inaugurada el pasado 2 de abril, había generado mucho orgullo en la comunidad, pero hace escasos días sufrió actos de vandalismo que generó gran indignación en los pavonenses.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de este proyecto.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial